

# *En Cuba crecerá cifra de maestros graduados*

---



Sancti Spíritus, Cuba, 13 may (RHC) La doctora Ena Elsa Velázquez, ministra de Educación de Cuba, afirmó en la central provincia de Sancti Spíritus que más de 18 mil maestros serán los graduados en el país, al término del presente año docente, desde que en el curso 2010-2011 resurgieron las escuelas pedagógicas.

Refiere el sitio digital de la emisora Radio Reloj que la titular adelantó la información durante las conclusiones de un encuentro nacional de ese tipo de centros, que sesionó desde el pasado 11 de mayo en la otrora villa del Espíritu Santo, la cuarta fundada por los españoles en el archipiélago cubano, en 1514.

Aseguró que el foro constituye una fortaleza para su organismo porque permite enriquecer la formación de maestros de las enseñanzas Prescolar, Primaria y Especial.

Añadió Velázquez que los conocimientos y experiencias transmitidos en el encuentro sirven para proponer mayores empeños en el proceso docente en las escuelas.

La Ministra cubana, se refirió igualmente al perfeccionamiento que tendrá lugar en el sistema educacional de la nación, a partir del próximo mes de septiembre.



**Radio Habana Cuba**